

*Je suis la résurrection et la vie dit Jésus.  
Celui qui place en moi toute sa confiance vivra, même s'il meurt.  
Jean 11 : 25*

C'est avec tristesse mais aussi reconnaissance et espérance  
que nous faisons part du décès de

## Monsieur Edouard **KAMMERMANN**

enlevé à notre profonde affection le 24 juin 2018, dans sa 87e année,  
après une longue maladie supportée avec foi et courage.

Sa chère épouse Monique **Kammermann**, à Lausanne ;

Sa fille Sylvie **Kammermann**, à Granges-Veveysse ;

Ses frères, sa sœur, son beau-frère, et leur famille :

Willi **Kammermann** ;

Jonathan et Rosa **Kammermann** ;

Hans et Rose-Marie **Kammermann** ;

Benjamin et Maya **Kammermann** ;

Heidi et Hans-Ulrich **Fuhrer** ;

Claude et Nicole **Hermansen** ;

Ses neveux et nièces, sa filleule, ses amis qui l'ont fidèlement entouré.

Le culte d'adieux a eu lieu dans l'intimité selon la volonté du défunt.

La famille tient à remercier sincèrement l'ensemble du personnel  
de l'Institution de Béthanie, à Lausanne, pour la qualité de  
son accompagnement et de ses soins.

Adresse de la famille : avenue de la Vallombreuse 32, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.